



2019・12・1 認定こども園 新宿ベアーズ おたより担当

早いもので今年も12月となりました。あそび会を終えた後の子どもたちは、ますます自信を持ち新しいことに挑戦しています。11月はハサミを使って制作をしたり、カスタネットやすすでの楽器遊びをしました。新宿中央公園では、アスレチックや三輪車乗りなどをして遊んでいます。遊びの中でも成長は感じられ「〇〇ちゃん何々であそぼう」と気の合う友だちと遊んだり、そこに「いれて」と友だちが入り数人でも仲よく遊んでいます。4月の頃の様なおもちゃを貸す貸さないのケンカは、ほとんどみられなくなりました。またブロック遊びでは、消防車を作ったから消防車のおうちを作ろうと盛り上がり数人で一緒に大作を作って自分たちのあそびをふくらませています。

12月は、寒くなりますが寒さに負けずに外遊びを楽しんだり、お部屋ではクリスマス制作、ホールではリズム遊びやマット運動などをして過ごしていきたいと思っています。

今月のねらい

- 手洗い うがい 衣類の調節などの習慣をみにつける
- 友だちと一緒に様々な遊びを楽しむ中で、共通のイメージを持って活動しようとする
- 季節の行事に関心を持ち参加する事を楽しむ



12月の予定

4日(水) 身体測定

10日(火) 避難訓練

24日(火) クリスマス会

最近のぱんだ組は、以前より食欲が出てきてごはんやお肉、お魚の他苦手な野菜も少しずつ食べられるようになりました。初めの頃は、見ただけで「いらない」と食べようとしなかった野菜ですが「今日はニンジン食べる」「ジャガイモ食べた」「スープに入っている野菜食べた」と教えてくれます。

自分たちの昼食やおやつに食べるトウモロコシの皮むきや、小松菜を洗ってちぎったり、オニギリ作り、玉ねぎの皮むき、カレーにつかう野菜の買い物など、食に興味をもてるような経験や運動量も増えてきたことが食欲につながっているようです。

食事は、一日の活動を支える大切なエネルギー源。これからも食の大切さを子どもたちに知らせていきたいと思っています。

おねがい

9時15分までの登園をお願いします。登園後の朝の会では出席をとったりその日の活動内容や一日の流れなどを子どもたちに話したりしてから活動を始めます。朝の会も子ども達にとって大切な活動ですので、ご協力をお願い致します。